Partnerschaft Ndaba- Ostbevern e.V.



Comeinge Ostbevern

1 4, NOV. 2024

Amt:

An den Rat der Gemeinde Ostbevern Herrn Karl Piochowiak Vorsitzende Angelika Whitehead Zum Froschteich 2 48346 Ostbevern Tel 0171 5019310 den 13.11.2024

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Piochowiak,

Wie dem Rat bekannt ist finanzieren wir aus Spendengeldern auf Wunsch und mit Hilfe unseres Partnervereins ,RuMuMuRu' (Sektoren Rugabano, Mushubati, Mukura, Rugabengera), verschiedene Projekte.

Wie in unserem Schreiben vom Dezember 2023 berichtet, wurde nach Fertigstellung der Ausbildungsstätte in Rugabano ein neues Projekt angegangen. Dieses wurde am 2.1.2024 gestartet. Wie berichtet wurde die Finanzierung eines Fußball-/Sportplatzes im Distrikt Rutsiro/Mushubati Sektor, in der Zelle Cyahafi, angefragt.

Wir haben diesem Projekt zugestimmt, da es gilt, besonders die Kinder und Jugendlichen zu unterstützen, machen sie doch über 60 % der Gesamtbevölkerung aus (40 % bis 14 Jahre, weitere 20 % bis 24 Jahre).

Wir findest es wichtig, dass auch außerhalb der Schule die Möglichkeit zu Aktivitäten besteht. Im Fußball lernen die Kinder Teamgeist aufzubauen, Disziplin aufzubringen, Konzentration und Durchhaltevermögen werden gefördert und auch der Umgang mit Siegen und Niederlagen wird erlernt. Der positive gesundheitliche Aspekt von Bewegung draußen und die Wichtigkeit einer Tagesstruktur ist uns allen bekannt. Daher haben wir dem Bau des Fußballplatzes bzw. dessen Finanzierung als ein wichtiges und förderungswürdiges Projekt zugestimmt. Der nächste Platz ist ca. 15 km entfernt und somit zu weit für Spiele oder Training am Nachmittag.

Zum Projekt selbst: inzwischen wurde mit dem Projekt begonnen und kontinuierlich weiter gearbeitet. Der Platz ist gesäubert und unter mühevoller Arbeit von über 100 Männern, Frauen und Jugendlichen mit einfachstem Werkzeug innerhalb 3 von Monaten eingeebnet worden. Auch wenn hierfür nur ein Mindestlohn gezahlt wurde, tragen die Einkünfte doch zum jeweiligenFamilieneinkommen bei.







Es wurden die Drainagen gelegt und bereits eine Tribüne errichtet, die seit neuestem auch überdacht ist. (siehe Fotos vom Okt. 2024)





Fotos vom Mai 2024





Fotos Okt. 2024: oben von: J. Frönd

von M. Abimana (links im Bild)

Von den insgesamt geplanten Kosten müssen noch ca. 8.000 € aufgebracht werden, um die fehlende Infrastruktur (Wasser, Strom, Wege) noch zu erstellen. Die notwendigen Toiletten und Duschen müssen, wie auch Tore, Netze, Eckfahnen, ebenfalls noch finanziert werden.

Wir wenden uns deshalb heute wiederum an Sie, Herr Bürgermeister Piochowiak und die Damen und Herren des Gemeinderates, mit der Bitte, auch dieses Projekt mit einem Betrag in Höhe von 1.500 € in 2025 zu fördern. Neben dem finanziellen Beitrag ist es für unsere Partner immer sehr wichtig zu erfahren, dass die Gemeinde und somit die Politik die Förderung der Jugendlichen in Ruanda unterstützt.

Wir gehen davon aus, dass auch dank Ihres Beitrags, das Projekt 2025 abgeschlossen werden kann.

Sollten Sie noch ergänzende Informationen zu dem Projekt oder zur Vereinsarbeit allgemein wünschen, sprechen Sie mich gerne an.

Eine positive Entscheidung zugunsten einer Spende der Gemeinde würden wir, wie immer, sehr begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen

Aluli felicad.
Im Namen des Vorstandes

Angelika Whitehead

Partnerschaft Ndaba-Ostbevern e.V.